

**Die Jury
der Evangelischen Filmarbeit
empfiehlt als**

**des
Film Monats**

Die Einsamkeit des Langstreckenläufers
(The Loneliness of the Long Distance Runner)

Produktion: WOODFALL, ENGLAND

Regie: TONY RICHARDSON

Verleih: NEUE FILMKUNST WALTER KIRCHNER
Göttingen, Weender Straße 58

freigegeben ab 16 Jahren

Prädikat der Filmbewertungsstelle:
„Besonders wertvoll“

Diese Geschichte eines jungen Rebellen, den auch scheinbare Güte nicht in seinem Protest gegen die Gesellschaft beirren kann, hat — neben ihren großen formalen Qualitäten — vor allem schonungslose Wahrhaftigkeit und wohltuenden Verzicht auf den pädagogischen Zeigefinger zu Kennzeichen.

Der Regisseur von „Blick zurück im Zorn“ und „Bitterer Honig“ hat mit diesem Film, der vier Jahre nach seiner Entstehung jetzt auch in die Kinos der Bundesrepublik kommt, ein besonders überzeugendes Beispiel für die Absichten und die Arbeitsweise der sozialkritischen englischen Schule aus den beginnenden Sechziger Jahren geliefert.